

なみ 30号

わたしがすき
なかまがすき
ふるさとがすき



インフルエンザが猛威を振るっていると全国ニュースで報道されていた11月末頃、高知県ではさほど流行していませんでした。その後、全国から少し遅れて高知県で患者数が増え始め、香南市でも学級閉鎖がちらほら見られました頃も、吉川小学校の子どもたちは元気でした。12月に入り、学期末に向けての学習のまとめとともに、ドッジボール大会や餅つき、全校お楽しみ会などを楽しい行事を予定していました。ところが今週に入り、インフルエンザの感染が急激に広がり、10人以上欠席した3・4年生では、学級閉鎖をしなければならなくなるほどの状況となりました。他の学級でも感染が広がることを心配していましたが、何とか数人の欠席で持ちこたえてくれ、3・4年生の学級閉鎖を終え迎えた週末。まだ数名の欠席はありますが、どうやら感染の状況はピークを越えたようです。餅つきは残念ながら中止になりましたが、ドッジボール大会や全校お楽しみ会、学級でのお楽しみ行事などは、これから実施します。みんなで楽しい時間を過ごしましょう。とは言え、高知県全体にはインフルエンザ警戒情報が出されています。元気に冬休みを迎えるよう、引き続き感染予防に努めてください。

成長を感じた一コマです

学級閉鎖と欠席する子どもが多かった今週は、学級で掃除をしました。普段縦割り班で掃除をしていますが、1・2年生も自分たちだけでやらなければなりません。少し離れたところから、掃除をする様子を見ていると、場所を分けてほうきで掃いてゴミ集めると、

「ちりとり、取ってくる。」

「おさえちょいて。」

必要なことをしっかりお話し、とてもきれいに掃除ができました。



いつもとは違う学校生活の中に見えた、子どもの成長を感じた一コマでした。

お知らせ・お願いです

- この時期、集団感染が心配される感染症がいくつかあります。出席を停止したり、学級閉鎖等の判断をしたりするために、医師による診断・助言が必要となります。今回のインフルエンザの対応でも、いつまで自宅療養が必要かなど、医師からの助言を保護者の皆様に伝えていただいたことが、判断に大変役立ちました。今後も発熱、咳、嘔吐や下痢など感染症の疑いのある症状が見られた場合は、早めに医療機関に相談し、受診をしていただきますようお願いします。
- すぐーるにより、学校評価アンケートを配信しています。子ども、保護者、地域、教職員で共通の質問も設け、それぞれの立場の考えを比較することができるよう、質問を整理しました。質問数も減らしています。年末のお忙しい時期の配信となりご迷惑をおかけしますが、12月28日（日）までの回答にご協力ください。
- 令和8年度以降の修学旅行・人権合宿の実施について、10月29日にすぐーるでお知らせいたしました。その後11月18日の人権学習参観日の後の説明の場や、個別のお問い合わせなどにより、数件のご意見をいただいております。来年10月の実施に向け、今年のうちに最終決定をしたいと考えています。10月29日のお知らせをもう一度配信しますので、お読みいただき、ご意見ご質問等ありましたら、学校までご連絡ください。